

Córdoba: desbaratan banda que falsificaba DNI y tarjetas

La Policía de Córdoba desbarató, en una serie de allanamientos, una banda que falsificaba documentos de identidad y tarjetas de crédito, y con ellos hacía compras fraudulentas.

El comisario inspector Gallego, de Delitos Complejos, dijo a Cadena 3 : *«Luego de varios meses de investigación se logró desarticular una banda dedicada a lo que era estafa en gran número, y el tema de infracción a la ley de telecomunicaciones».*

En relación a la metodología utilizada, contó: *«Obtenían información sobre distintos tipos de personas que trabajaban en empresas, industrias y demás. Falsificaban su documentación, metían carpetas en distintas entidades bancarias, obtenían tarjetas de crédito y luego, ya con los documentos apócrifos, hacían mega compras».*

Los estafadores hacían tanto compras en Internet como personalmente, y se hacían de electrodomésticos en tiendas como Garbarino y Red Megatone.

En el procedimiento, en el que se allanaron más de diez domicilios en la ciudad de Córdoba, detuvieron a siete individuos: *«Tres mujeres y cuatro hombres mayores, entre los cuales se encontraba una persona de nacionalidad peruana».*

Más de 100 DNI adulterados y casi 50 tarjetas de créditos fueron secuestradas, además de la maquinaria utilizadas para la falsificación de los documentos. *«Era un trabajo artesanal pero de primer nivel, primera categoría»*, dijo Gallegos.

El fiscal a cargo del caso es Enrique Senestrari, de la Fiscalía Federal N° 1.

<https://www.centenario.com/cordoba-desbaratan-banda-que-falsificaba-dni-y-tarjetas/>